

Duo Dorado



Carlos Dorado, Guitarra, Percusión, Composición
Lucas Dorado, Vibráfono, Percusión, Composición

La música de este dúo original –padre e hijo- se mueve entre el jazz y la tradición argentina, con composiciones propias para vibráfono y guitarra.

Carlos Dorado nació en Buenos Aires, Argentina. Estudió guitarra y composición en su ciudad natal y en Mar del Plata. Desde 1989 vive en Suiza. Tiene editados ocho CD's con sus propias composiciones, y ha actuado a lo largo de América, Asia y Europa. Con un estilo muy personal combina el jazz con el folclore argentino, utilizando en su guitarra diferentes afinaciones en busca de nuevos colores y armonías.

Lucas Dorado comienza desde muy joven a estudiar percusión en el Conservatorio de Biel-Bienne, Suiza. Luego continúa su aprendizaje en la Escuela de Jazz de Biel y en la Universidad de Lausanne. A partir del 2015 obtiene una beca para continuar sus estudios en la Universidad de las Artes (Berlín) con el maestro David Friedman. En septiembre de 2017 gana el primer premio absoluto en el 1er. Concurso de Jazz-Vibraphone en Pescara, Italia.

„Che Carlos... escuché tu disco en dúo con Lucas y me encantó. Todo: lo que tocan, cómo lo tocan, el sonido, todo.“

Tomás Gubitsch